

Landeshauptstadt **Mainz**

TOP

Stadtverwaltung Mainz | Dezernat V | Postfach 3820 | 55028 Mainz

Ortsverwaltung Mainz-Altstadt Herrn Ortsvorsteher Dr. Brian Huck

über

10 - Hauptamt



Landeshauptstadt

to-Ha**uptamt** Im Auft**rag** Katrin Eder Dezernat für Umwelt, Grün, Energie und Verkehr

Beigeordnete

Rathaus Jockel-Fuchs-Platz 1 Postfach 3820 55028 Mainz Herr Schneider Tel 0 61 31 - 12 32 80 Fax 0 61 31 - 12 33 57 Dirk.schneider@stadt.mainz.de www.mainz.de

Mainz, M. 6. 2018

Stellungnahme zu Pkt. 9 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsberiates Mainz-Altstadt am 25.04.2018, Neue Geräte für Spielplätze

Aktenzeichen: 67 00 66 Alt

Sehr geehrter Herr Dr. Huck,

Die Zusatzfragen zu Anfragen Punkt 9 werden wie folgt beantwortet:

zu 1.)

Im Haushaltsansatz "Kinderfreundliches Mainz" stehen insgesamt 160.000,- EUR für über 200 städtische Spielplätze zur Verfügung. Mit diesen Mittel ist die Verwaltung fast nur noch in der Lage, abgebaute Spielgeräte auf Spielplätzen zu ersetzen. Aber selbst dafür reicht das Geld nicht aus, so dass die Verwaltung immer abwägen muss, welche Maßnahmen eine hohe Priorität haben. Für die Neugestaltung von alten, aber noch funktionsfähigen Spielplätzen steht kein Geld zur Verfügung. Im Gegensatz zu anderen Stadtteilen stehen allerdings zahlreiche Ablösegelder explizit für die Altstadt zur Verfügung. So wurde zum Beispiel die Neugestaltung und Erweiterung des Spielplatzes Hopfengarten aus Ablösegeldern finanziert. Auch die anstehende Sanierung des Spielplatzes Am Proviantmagazin kann aus Ablösegeldern finanziert werden. In diesen Fällen muss die Verwaltung nicht auf die Mittel des Haushaltsansatzes "Kinderfreundliches Mainz" zurückgreifen.

zu 2.)

Nach aktuellem Stand ist die Kleinkindschaukel auf dem Hopfengarten-Spielplatz nutzbar.

Stellungnahme zu Pkt. 9 Neue Geräte für Spielplätze.docx

zu 3.)

Die finanziellen Mittel für Kinderspielplätze wurden in den vergangenen Jahren nicht erhöht. Im Gegensatz dazu steigen die Kinderzahlen in allen Stadtteilen von Mainz kontinuierlich.

Mit freundlichen Grüßen

Katrin Eder Beigeordnete